

“Soy del Chinú (Córdoba) y participé en los comienzos del Opus Dei en Cartagena”

Testimonio de Luz Helena Sierra, Empleada del hogar en Cartagena.

09/11/2008

La Obra me ha ayudado a saberme amada por Dios. Antes, yo me sentía sólo poca cosa; ahora sé que Dios hace cosas grandes con “poca cosa”.

Por ejemplo, mi trabajo en el hogar tiene una gran trascendencia, pues sé que puedo ser santa con él, aunque aparentemente sea un trabajo sin brillo. Me hace muy feliz, porque sé que es un servicio directo para Dios, y a través de él puedo crecer en virtudes humanas y sobrenaturales.

Cuando el actual Prelado de la Obra estuvo en Cali en 2001, y supo que yo me había encargado de la cocina ese día, me dijo que cada vez que cocinara, pensara que lo estaba haciendo para Nuestro Señor.

Yo me siento realizada y feliz con mi vida, haciendo mi trabajo, porque soy como una mamá para las del Centro, y sé que con lo que hago ayudo a todos los apostolados y pongo el corazón en mi tarea. Mi familia también se ha beneficiado de mi encuentro con el Opus Dei, porque ahora enfocan sus vidas de

un modo nuevo, gracias a lo que les ha dado Dios al llamarme a la Obra.

Soy de Chinú, Córdoba, y tuve la suerte de participar en los comienzos de la labor del Opus Dei en Cartagena. Rezo mucho para que la Obra llegue pronto a todo el Caribe colombiano.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/soy-del-chinu-cordoba-y-participe-en-los-comienzos-del-opus-dei-en-cartagena/> (16/01/2026)